
Herr Hein teilt den Sachstand in dieser Angelegenheit mit: 

Der Abstimmungsprozess befindet sich in vollem Gange. Diverse Abstimmungsgespräche 

zwischen den Beteiligten wurden geführt. Derzeit wird an einem Entwurf für die vertragliche 

Neuausgestaltung und Verlängerung des Erbbaurechts für den Volkshausplatz gearbeitet. 

Daneben konnte bereits ein Raumprogramm zwischen den Beteiligten final abgestimmt wer-

den. 

 

Es zeichnet sich aufgrund bau- und denkmalschutzrechtlicher Aspekte ein Ersatzneubau an 

gleichem Ort bei gleichbleibender Grundfläche ab. Kurzfristig sind weitere Abstimmungsge-

spräche mit dem SV Tungendorf zur Klärung der Frage eines einvernehmlichen Finanzie-

rungsmodells geplant.  

Danach wird die Abteilung Schule und Sport eine Drucksache für ein Raumprogramm für 

einen Ersatzneubau den politischen Gremien zur Entscheidung vorlegen. Anschließend soll 

dann der Planungsbeschluss herbeigeführt werden. 

 

 


